

## Jaga Keharmonisan Keluarga, Polda Kalteng Undang Dr. Aisyah Dahlan Jakarta

Indra Gunawan - [INDRAGUNAWAN.JURNALIS.ID](http://INDRAGUNAWAN.JURNALIS.ID)

Nov 22, 2022 - 15:50



PALANGKA RAYA - Setiap orang memiliki watak yang berbeda. Kata Watak sendiri berdasarkan KBBI adalah sifat batin manusia yang mempengaruhi segenap pikiran dan tingkah laku seseorang.

Hal tersebut disampaikan oleh Ketua Bhayangkari Daerah Kalteng Ibu Dewi Nanang Avianto saat membuka kegiatan ceramah psikologi yang bertempat di Aula Arya Dharma Mapolda setempat, Selasa (22/11/2022) pagi.

Dalam kegiatan tersebut, dihadiri oleh Kapolda Kalteng Irjen Pol. Drs. Nanang Avianto, M.Si, Wakapolda Brigjen Pol. Ida Oetari Poernamasasi, pejabat utama Polda Kalteng, dan pengurus bhayangkari daerah Kalteng, personel dan ASN Polda Kalteng serta personel Polres jajaran secara virtual.



Pada sambutannya, Ibu Ketua Bhayangkari menyampaikan bahwa ceramah psikologi kali ini disampaikan oleh narasumber dari Jakarta yaitu Dr. Aisah Dahlan, CHt., CM., NNLP pakar clinical hypnotherapist dan psikologi.

"Adapun tema yang diangkat dalam ceramah psikologi kali ini yaitu saling kenali watak, tenangkan jiwa agar tercipta keharmonisan dalam rumah tangga," ujarnya.

Lebih lanjut ia juga mengucapkan terima kasih kepada ibu DR. Aisah Dahlan, CHt. yang telah berkenan hadir di Polda Kalteng, dan berharap semoga materi yang disampaikan dapat memberikan Good Insight atau wawasan yang baik untuk keluarga besar Polda Kalteng.

Sementara itu Kabidhumas Polda Kalteng Kombes Pol. K. Eko Saputro, S.H., M.H. menambahkan bahwa kegiatan yang digagas oleh Bhayangkari tersebut juga bertujuan untuk mencegah terjadinya perceraian di Polda Kalteng

"Karena dengan mengenali watak masing- masing dari pasangan akan menciptakan hubungan suami istri yang harmonis sehingga manfaat bagi institusi Polri adalah terlaksananya pelaksanaan tugas yang baik di lapangan," tuturnya.

Lebih lanjut ia menambahkan bahwa pasangan suami istri adalah soulmate yang serasi, yang seyogyanya memiliki watak yang bertolak belakang namun saling mengisi kekosongan dan memiliki tujuan menua dan bahagia bersama.